



EL MADRID BASE VILLAVERDE busca patrocinadores

REDACCIÓN / MADRID BASE VILLAVERDE

El Madrid Base Villaverde, club de balonmano de nuestro distrito, se encuentra en búsqueda activa de patrocinadores. Fundado hace más de 30 años por niños y niñas de un pequeño colegio, el club siempre ha sido un proyecto colectivo. A lo largo de estas décadas, ha formado a cientos de jugadores, muchos de ellos hoy referentes dentro y fuera del deporte. "Somos cantera, somos barrio y somos personas construyendo desde nuestros orígenes", proclaman con orgullo.

El club cuenta con más de 400 jugadores en activo, desde benjamines hasta el primer equipo, con mayoría de participación femenina. Acompaña su formación durante más de una década, dentro y fuera de la pista. El equipo senior femenino compite en División de Honor Plata Femenina, llevando el nombre de Villaverde y de la Comunidad de Madrid por toda España en campeonatos, redes y medios especializados.

Apoyar a Madrid Base Villaverde es mucho más que poner un logo en una camiseta, es asociarse a un proyecto con impacto real: social, educativo, deportivo y emocional. Es visibilidad nacional, pero también es dejar huella en lo local: en niños que encuentran un lugar donde crecer, en jóvenes que descubren referentes, en familias que sienten orgullo por su barrio y por su ciudad. Es respaldar al deporte de base en un club donde la igualdad no es un eslogan, sino una realidad diaria. Y es contribuir a un espacio seguro, inclusivo y positivo, que cuida de sus jugadores desde los seis años hasta donde ellos pretendan llegar. Si buscas impacto, compromiso, valores y visibilidad, Madrid Base Villaverde es tu sitio.



EL CLUB GIMNASIO CASTILLA abre la temporada en la Supercopa de España de Judo en Santander

MANUEL BLANCO

El Club Gimnasio Castilla de Villaverde inicia una nueva temporada de competiciones con el firme propósito de mejorar los brillantes resultados alcanzados el pasado año en judo, lucha olímpica y lucha sambo.

La primera gran cita será la Supercopa de España de Judo, que tendrá lugar en Santander y reunirá a las mejores promesas nacionales en las categorías infantil y

cadete. En representación del club participarán Víctor Blanco, Valeria Blanco y Jesús Pardo, quienes han mantenido una intensa preparación durante las vacaciones para afrontar con garantías este primer test del calendario.

Uno de los puntos de atención estará en la evolución de Jesús Pardo, que este año afronta un cambio de categoría y peso tras proclamarse la pasada temporada campeón de España en judo, lucha olímpica y lucha sambo, un hecho histórico que

EMPRENDEPORTE estrena nueva instalación en nuestro distrito

El programa de actividad física de la Fundación Real Madrid comenzará a desarrollarse DESDE OCTUBRE EN EL CDM FÉLIX RUBIO

FUNDACIÓN REAL MADRID

Emprendeporte, el programa de actividad física de la Fundación Real Madrid para personas en desempleo, cambia su ubicación de la zona sur de Madrid y comenzará a desarrollarse, desde octubre, en el Centro Deportivo Municipal Félix Rubio, en el distrito de Villaverde. Las personas interesadas de la zona norte podrán seguir en el centro deportivo de Pradillo. El programa se extiende para que personas jubiladas, llegadas a esta etapa vital, puedan mantener el nivel de actividad promoviendo así un envejecimiento más activo y saludable.

Los beneficiarios realizarán dos sesiones de actividad física a la semana y recibirán una sesión mensual de psicología del deporte y *coaching*. Todo ello estará dirigido por profesionales titulados para lograr una intervención basada en el manual *Por una Educación REAL: Valores y Deporte*. De manera complementaria, se participará en formaciones del ámbito laboral y de la salud, excursiones en la naturaleza, acontecimientos deportivos, etcétera.

La actividad es gratuita para personas en desempleo, presentando la demanda de empleo, y tendrá una tarifa de 19€ al trimestre para jubilados. Este programa cuenta con el apoyo de Unicaja.



INSCRIPCIONES:



Luz verde a la reforma de las piscinas cubiertas, vestuarios y pista polideportiva del CDM RAÚL GONZÁLEZ

LOS TRABAJOS, QUE SUPONEN UNA INVERSIÓN DE 3 MILLONES DE EUROS, serán ejecutados por el Área de Obras y Equipamientos



PRENSA AYTO.

El Ayuntamiento de Madrid ha aprobado el contrato para la reforma de las piscinas cubiertas, vestuarios y pista polideportiva del Centro Deportivo Municipal Raúl González, en el distrito de Villaverde. Los trabajos, que serán ejecutados por el Área de Obras y Equipamientos, su-

pondrán una inversión de 3 millones de euros.

El proyecto incluye la renovación tanto de los acabados de las piscinas como de las playas, que incluirán una nueva disposición de las rejillas, así como de los sistemas de depuración y de la instalación de protección contra incendios para adecuarla a la normativa actual.

La intervención también contempla la instalación de aire acondicionado en la pista polideportiva y la renovación de las instalaciones eléctricas y de fontanería. Asimismo, se sustituirá la antigua deshumidificadora situada en la planta sótano, ya que actualmente está estropeada y solo calienta el aire de las piscinas.

Los trabajos de reforma se completarán con la sustitución de acabados, falsos techos, sanitarios, carpinterías e instalaciones de los vestuarios de las piscinas, del pabellón y del personal, así como de los pasillos y vestíbulos de la planta baja. A ello se añadirá la instalación de una escalera de mantenimiento para acceso a la cubierta y la reparación de desperfectos en los muros de hormigón del sótano.



refleja el nivel de trabajo y dedicación del club.

El Gimnasio Castilla, con una trayectoria consolidada en la formación de jóvenes deportistas, continúa siendo un referente del deporte en Villaverde. Sus éxitos no solo son motivo de orgullo para la entidad, sino también para todo el Distrito, que ve cómo el esfuerzo y la constancia de sus deportistas llevan el nombre de Villaverde a lo más alto del panorama deportivo nacional.